

Ressort: Entertainment

Auswanderer Konny Reimann würde gerne in die Südsee

Dallas, 26.11.2012, 01:06 Uhr

GDN - Deutschlands wahrscheinlich bekanntester Auswanderer, Konny Reimann, könnte sich vorstellen, die USA zu verlassen und noch einmal umzuziehen. Reimann sagte der "Welt": "Wenn wir mal wieder reisen können und uns vielleicht mal eine Insel in der Südsee angucken, dann kann es sein, dass wir noch einmal umziehen".

Der Handwerker aus Hamburg zog 2004 nach Texas und ist seitdem in diversen TV-Doku-Serien zu sehen. Denn letztlich sei es auch nicht nur die Sehnsucht nach den USA gewesen, die ihn zum Umzug dorthin bewogen habe, sondern sein Freiheitsdrang. "Wir waren drei Tage wirklich mal da, und haben am zweiten Tag gesagt: Hier wollen wir her", sagt Reimann. Wegen seiner Bekanntheit bekommt er täglich Besuch von deutschen Touristen. Am meisten stört ihn, wenn er dann angesprochen oder gefilmt wird. Allen, die sich mit dem Auswandern beschäftigen, rät er, "nicht zurückzuschauen": "Wenn Sie es schaffen, wirklich alles hinter sich abzubrechen, dann steht ihnen alles offen".

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-3032/auswanderer-konny-reimann-wuerde-gerne-in-die-suedsee.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com